

# Une découverte de taille

Les astronomes ont découvert une nouvelle planète extrasolaire. Jusqu'ici rien de bien exceptionnel. La particularité réside dans le fait que la planète présente de nombreuses similitudes à la Terre. Tout comme la planète bleue, elle est en orbite autour d'une étoile similaire au soleil et il s'agit de la première planète rocheuse extrasolaire découverte.

Découverte de taille puisque cette planète est tout de même 7 fois et demi plus grosse que la Terre. Paul Butler de la Carnegie Institution of Washington a déclaré : "C'est la plus importante planète extrasolaire jamais découverte and c'est la première d'une nouvelle classe de planètes rocheuses similaires à la Terre. C'est comme une grosse cousine à la Terre".

La "super-Terre" n'est pas seule : il y a deux autres planètes, de même taille que Jupiter, dans le même système.

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le vendredi 17 juin 2005**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/5553-decouverte-taille.html>